

Diseñado por el maestro belenista y vecino Luis Carlos Bernárdez.

EL C.C. LA DESPORNADA ACOGE UN BELÉN MURCIANO CON MÁS DE CIEN FIGURAS

Vva.de la Cañada, 13 de dic.2013.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana la Exposición del Belén de Villanueva de la Cañada en el Centro Cultural La Despernada. El regidor ha estado acompañado por el maestro belenista y vecino del municipio Luis Carlos Bernárdez Franco, encargado del diseño e instalación de este belén inspirado en la tradición murciana. "Es una suerte y un honor contar, entre nuestros vecinos, con un experto en belenes como Luis Carlos Bernárdez al que agradecemos enormemente su ayuda", destacó el regidor, quien animó a los villanovenses a "descubrir los detalles de cada uno de los rincones de esta magnífica exposición".

A la inauguración asistieron también el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y las concejales de Cultura y Servicios Sociales, Rosa M^a García y Cristina Hernández respectivamente, así como un grupo de la Fundación Jardines de España.

Más de un centenar de figuras

El belén plasma a través de distintas estampas los principales misterios del nacimiento del Niño Jesús, entre otros, "La Anunciación de los pastores", "El pueblo de Belén", "La cabalgata de los Reyes Magos" o "La huida a Egipto". Las figuras, más de un centenar entre personajes y animales, son obra del artesano belenista Carlos Cuenca. Se podrá visitar hasta el próximo 7 de enero, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas, y sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.

En todos los centros municipales

Con el fin de fomentar esta tradición, se han instalado en todos los centros municipales distintos belenes y nacimientos. Destacan los ubicados en el Centro Cívico El Castillo, también diseñado por Luis Carlos Bernárdez, y en el Centro Cívico El Molino, obra de la Asociación de Mayores del municipio. En todos los casos, la entrada es gratuita.

